

Die neue Regelung unserer Nahrungsmittelwirtschaft. I

Bezugspreis in Köln 7.40, in Deutschland 9.40 vierteljährlich. Anzeigen 50 & die Zeile oder deren Raum, Reklamen 2.50 & ...

des Volkes.

1. Brotgetreide und Mehl.

Was Umfang und genaue Ausarbeitung der Bestimmungen angeht, so nimmt unter allen Verordnungen wiederum die erste Stelle die Regelung des Verkehrs mit Brotgetreide und Mehl ein.

Der Streit um die Kriegsgetreidegesellschaft.

Die neue Regelung läßt den Anfang und das Ende des ganzen wirtschaftlichen Prozesses zwar unverändert: das Getreide wird dem Produzenten zugunsten der Allgemeinheit entzogen, das Brot und Mehl dem Konsumenten auf Grund von Brotkarten oder Brotbüchern in bestimmten Mengen zugeteilt.

Die neue Regelung unserer Nahrungsmittelwirtschaft. I.

Vom Ersten Beigeordneten Adenauer (Köln). Die Neuregelung unserer Nahrungsmittelwirtschaft, die durch die neue Ernte notwendig wurde, ist zum größten Teil veröffentlicht.

Die Neuregelung hat sich zwar, wie bemerkt, nicht die Leitfäden des deutschen Landwirtschaftsrats zu eigen gemacht, sie hat aber auch nicht die bisherige Ordnung bestehen lassen.

Das neue Verfahren. Die Beschaffung des Brotgetreides war bisher so geregelt, daß das gesamte Getreide für die Kriegsgetreidegesellschaft beschlagnahmt und von ihr angekauft und nötigenfalls enteignet wurde.

Süßungen des gewohnten Lebens, die im Gefolge der Herrschaft der Finsternis erscheinen, tröstet der Corriere della Sera seine Leser mit dem Schlusssatz: „Wenn einmal die andere Adriastüste unser sein wird, dann wird der Strand von neuem in den künftigen Nächten sich mit dem glänzenden Diadem seiner Lichter schmücken.“

Der Oberarzt der Bonner Universitäts-Hautklinik, Privatdozent Dr. Rost, hat einen Ruf als außerordentlicher Professor und Direktor der Universitätsklinik für Hautkrankheiten in Freiburg i. B. erhalten.

In dem soeben erschienenen Vorlesungsverzeichnis der Universität Bonn wird auch für das kommende Winterhalbjahr wieder eine Reihe von Vorlesungen angekündigt, deren Thema im engen Zusammenhang mit dem Kriege steht oder doch wenigstens durch den Krieg angeregt wurde.

Mit dem Geh. Medizinrat Dr. Adolf Weber, der im Alter von 86 Jahren in Darmstadt starb, ist ein Augenarzt von Ruf dahingeshieden, der sich namentlich durch bahnbrechende Vorschläge zur Behandlung der hochgradigen Kurzsichtigkeit (auf der Tagung der Augenärzte in Heidelberg 1858) und durch tatkräftiges Eintreten für augenärztliche und andere gesundheitliche Forderungen im Schulbetrieb ausgezeichnet hat.

Dem Vorstandsmittglied der Farbwerke Höchst, vormals Meister, Lucius und Brüning, Justizrat Dr. iur. h. c. Adolf Häuser ist für sein hervorragendes organisatorisches Wirken innerhalb der deutschen chemischen Industrie von der Technischen Hochschule in München die Würde eines Dr.-Ing. ehrenhalber verliehen worden.

Kriegskalender 465. Blatt, der Kölnischen Zeitung.

WTB Großes Hauptquartier, 21. Juli. (Telegr.) Antisch. Westlicher Kriegskalender. Im Umkreis der Argonnen klammern unsere Truppen zur Verbesserung ihrer neuen Stellung noch mehrere französische Gräben, nahmen 5 Offiziere, 365 Mann gefangen und erbeuteten ein Maschinengewehr.

Ausspannen und hier stellen.